

7^{ème} anniversaire de la mort de Chiara Lubich à Kinshasa

16 mars 2015

Agence Congolaise de Presse

Kinshasa, 16.03 (ACP).- Le Nonce apostolique, Mgr Adolpho Tito a exhorté, dimanche, dans l'amphithéâtre de l'Université Catholique du Congo, les membres du Mouvement des Focolaris à ne pas « considérer l'autre comme ennemi » et à comprendre l'opinion de l'autre ». « *Je partage avec vous cet esprit que Chiara nous a laissé* » a dit en substance le représentant du Vatican en RDC, qui intervenait aux festivités commémoratives du septième anniversaire de la mort de Chiara Lubich, la laïque italienne fondatrice du Mouvement des Focolaris. L'anniversaire de la mort de cette « dame au grand cœur » est célébré le 14 mars de chaque année en mettant l'accent sur un aspect particulier de l'idéal de Chiara Lubich.

En 2015, l'accent a été mis sur « **l'art d'aimer en politique** ». Ce thème a été étayé de plusieurs témoignages d'amour dans l'exercice des activités politiques.

Les témoignages le plus « instructif, selon le nonce apostolique, est celui fourni par les enfants de l'école des « Petites Flammes » où les élèves sont gérés par un gouvernement composé d'un « premier ministre », des ministres des finances, de l'éducation et de l'environnement. Le « premier ministre » se met à la porte d'entrée chaque matin et contrôle le port d'uniforme, la coupe des cheveux, la propreté des chaussures. Le « ministre » de l'environnement veille à la propreté de la cour et interpelle tout élève qui se hasarderait à jeter du papier hors de la poubelle. Des croyants d'autres confessions ont adhéré à l'idéal du Mouvement des Focolaris. La prière « time-out » a été dite à 12h00, par l'Imam Alif Diambu Ngimbi, finaliste à l'UNIKIN et chargé de culte et d'éducation de la Confédération de la jeunesse islamique en RDC. Il a imploré le Très Haut à « faciliter, entre nous, le dialogue, la tolérance et la bonne cohabitation ».

Le Mouvement des Focolaris a été créé en 1943 à Rome (Italie) par Mme Chiara Lubich. Il a été introduit en RDC en 1960 par les missionnaires catholiques et est dirigé au Congo-Kinshasa et au Congo-Brazzaville par Mme Ghislaine Kahambu et M. Damien Kasereka